



自立・敬愛・創造



学びに向かう力を育み、ともに励みあう学校

和田山中学校学校だより 令和6年6月14日号

6月も中旬になりました。例年であれば梅雨に入っていますが、今年は梅雨入りが遅く、来週にかけて梅雨入りの予報となっています。今後、梅雨の時期を迎え、気温が高く湿度が高い状況になると思います。生徒たちには体調管理に気をつけ、しっかり乗り切ってもらいたいと思っています。

生徒たちは、それぞれの学年で学校外での活動がありましたが元気に活動することができました。6月の下旬にある期末考査に向け頑張ってお勉強に取り組んでいます。昨日まで陸上競技部は但馬総体がありましたが、多くの部活動は7月6日(土)から総体が始まります。吹奏楽コンクールの但馬大会は7月28日(日)にあり、3年生の生徒にとっては中学校生活締めくくりの大会になります。悔いの残らないように頑張ってもらいたいと思います。

保護者の皆様には応援等でお世話になりますが、どうぞよろしくお願い致します。

【3年生 修学旅行 6月6日(木)～8日(土)】

6月6日(木)～8日(土)に、3年生が2泊3日で修学旅行に行きました。コロナ禍後、久しぶりに千葉・東京方面の修学旅行となりましたが、天候にも恵まれ、予定通りの行程で活動することができました。修学旅行のスローガンである『いつでもどこでも最高の笑顔』で行動するため、みんなで協力し周りの人たちのことを考えみんなが笑顔で行動することができましたこの気持ちを忘れず、今後の学校生活に活かして行ってほしいと思います。

3年生の保護者の皆様には朝早くから夜遅くまで生徒たちの送迎やお弁当づくり等でお世話になり、本当にありがとうございました。



修学旅行の様子

[2年生 トライやる・ウィーク 6月3日(月)～7日(金)]

6月3日(月)～7日(金)の5日間、2年生のトライやる・ウィークを実施しました。139名の生徒が、62の事業所の皆様にお世話になり、体験活動を行いました。受け入れていただいた事業所の皆様には生徒たちを温かく迎え、ご指導いただき大変感謝しています。本当にありがとうございました。生徒たちにとっては貴重な体験をすることができたと感じています。2年生の保護者の皆様にはお弁当づくりなどでお世話になり、ありがとうございました。



トライやる・ウィークの様子

[1年生 わくわくオーケストラ教室 6月4日(火)]

1年生が6月4日(火)にわくわくオーケストラ教室を行いました。午前中に兵庫県立人と自然の博物館で見学学習を行い、昼食後、兵庫県立芸術文化センターで兵庫芸術文化センター管弦楽団の迫力ある演奏を、大ホールで聴くことができました。生の演奏を聴き、嵐の「ふるさと」に参加した全生徒で歌いホールいっぱいに歌声を響かせました。1年生の保護者の皆様には、お弁当の準備など、お世話になり、ありがとうございました。



兵庫県立人と自然の博物館見学、昼食、兵庫県立芸術文化センターでの様子

[学校運営協議会]

朝来市では令和2年度から、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」へ転換を図るため、学校運営協議会制度が導入され、本年度で5年目を迎えました。本年度も第1回運営協議会を6月11日(火)に行いました。今後も和田山の特色を活かしながら地域に開かれ、地域に支えられた地域総ぐるみの学校づくりをめざし、保護者及び地域住民等の学校運営への参画と協働を進めることにより、学校と保護者及び地域住民等との双方向の信頼関係を深め、子どもたちの豊かな学びと育ちの創造が図られるように取り組んでいきます。委員の皆様にはお世話になりますが、よろしくお願ひします。